



1/23 おじちゃん、これください
 中山道太田宿「小松屋」
 「太田宿草鞋の会」の企画で「小松屋」が駄菓子屋に変わり、太田第一保育園の園児が元気な声で「これください」といながら、買い物を楽しみました。



1/21 本の修理、ありがとう
 市内各小学校
 図書館ボランティアグループ「えがお顔クラブ」のメンバーが市内各小学校の学校図書の修理を始めました。貴重な本が次々とよみがえっていきました。



2/1 多文化共生は地域のかで
 中央公民館
 「古井地区多文化共生推進座談会」の活動報告会が開かれました。報告会では、お互いに違いを認め、共に歩み寄りましょうと呼び掛けました。



1/23 重要文化財を守れ
 旧太田宿脇本陣林家住宅
 国の重要文化財に指定されている林家住宅で、防火訓練がありました。この日はほかに、市内4カ所の寺院や文化財で立ち入り検査もありました。



1/14 紙と筆に思いを込めて
 伊深小学校
 伝統文化に親しむための「書初め会」が行われ、全校児童が今年目標などを、思いを込めながら一心不乱に書き記しました。



1/16 丹念に育てた結果です
 JA地域農業総合管理センター(前平町)
 堂上蜂屋柿の出来具合を競う、品評会が開かれました。61点の出品中、金賞の県知事賞は川合勇さん(写真中央)が見事受賞しました。



2/7・8 「健康」と「まなび」の祭典
 中央公民館
 「まなびフェスタ&健康フェスタ2009」が開かれ、ステージ発表や体験コーナー、展示コーナー、健康相談などがあり、多くの市民らでにぎわいました。



2/3 手作りみそは愛情がミソ
 文化の森
 四季を食べる講座「手作りみそとみそ料理」が開かれました。地元産の大豆を原料に、愛情たっぷりのみそを仕込みました。食べごろは秋ごろかな？



1/15 はっけよい、のこった
 加茂野保育園
 恒例の相撲大会「加茂野場所」が行われました。園児は、手作りのまわしとちょんまげ姿で奮闘し、観客から熱い声援が送られていました。



1/17 無病息災を願う
 下米田小学校
 無病息災を願う「どんど」と「もちつき」が行われました。児童らは、つくたてのもちが入った汁粉や、どんどのおき火でもちを焼き味わいました。

ほっと アングラー

